
   

 

令和６年度 第１回千曲市しなのの里ゴールドプラン２１推進等委員会 

 会 議 録 概 要 
 

日 時 令和６年６月２７日（木） 午後２時００分 ～ 午後３時１３分 

会 場 千曲市役所 ３階 301大会議室  

出席者 委 員  １２名 

関係者  ２名 

 事務局  ９名 

      傍聴人  ２名 

     

 

１ 会議事項 

（１）しなのの里ゴールドプラン２１推進等委員会 

協議事項１ 令和 5年度介護保険事業の概要       （資料 １） 

協議事項２ 地域密着型サービス等事業所指定について （資料 ２） 

協議事項３ 令和 5年度高齢者福祉サービス事業状況  （資料 ３） 

 

・各会議事項について、資料に基づき事務局より説明を行った。 

・それに対する委員意見、質問はありませんでした。 

 

（２）千曲市地域包括支援センター運営協議会         

協議事項１ 令和 5年度 千曲市地域包括支援センターの業務報告について 

協議事項２ 令和 5年度 千曲市地域包括支援センターの業務に関わる決算  

（見込）について 

協議事項３ 令和 6年度 千曲市地域包括支援センターの事業実施方針について 

協議事項４ 令和 6年度 千曲市地域包括支援センターの業務計画について 

協議事項５ 令和 6年度 千曲市地域包括支援センターの業務に関わる予算に 

        ついて 

協議事項６ 更埴川東地域包括支援センター委託法人（更新）の選定スケジュール

について 

  

  

・各会議事項について、資料に基づき事務局より説明を行った。 

・それに対する意見、質問概要並びに市の説明等は次頁のとおり 

 



  

意見、質問 説明概要 

（千曲市地域包括支援センター運営協議会） 

○協議事項２  

令和 5年度 千曲市地域包括支援センターの

業務に関わる決算（見込）について 

 

(委員) 

相談件数が増加しているが、職員へのハラス

メントなどはないか。 

 

○協議事項５  

令和 6年度 千曲市地域包括支援センター

の業務に関わる予算について 

 

（委員） 

介護予防事業の中のフレイル予防は新しい

取り組みなど実施しているのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

サロンの講和内容でフレイル予防があるが、

歯科衛生士からオーラルフレイルについても話

はあるのか。 

 

（委員） 

フレイル予防の講話の際も歯科衛生士が同

行し、オーラルフレイルにも力を入れていただ

きたい。 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

そのような事例は今のところ聞いていない。 

 

 

 

 

 

 

(事務局) 

介護予防教室は感染症対策で申込制をとっ

ていたが、今年度は以前の通り、通年参加可能

とした。男性向けの介護教室も始めている。 

 

（事務局） 

ヘルスアップ千曲 21（千曲市健康づくり計

画）の中で、健康寿命の延伸と健康格差の縮小

を目標としている。予算のこともあるので理事

者の判断になってくるところもあるが多くの政

策を積み重ねることで目標に近づく取り組み

をしていきたい。 

 

(事務局) 

フレイル予防の講話には保健師が講師として

参加している。その中でオーラルフレイルにつ

いての話をしている。 

 

（事務局） 

講話内容の中で検討していきたい。 

 

 

 

 

 


